

# 「税についての作文」 祝 藤里町長賞受賞

12月5日、藤里町役場において、藤里町長賞に選ばれた福司穂乃華さんに表彰状が授与されました。

作品紹介

「税金。」

みなさんは税金と聞いて、パツと何種類思いつけますか。税金には、およそ五十種類があります。その中でも、みんなが知っているもの、聞いたことがあるものや、知らないもの、聞いたことがないものがあると思います。私は、税金の使い道やもし、税金がなくなつてしまつたとしたら、税金に関する日本の課題点について考えたいと思います。

警察署や消防署、市役所、公立病院、公園等があるそうです。また、私たち学生が通っている学校の校舎や私たちが使っている学校の机、椅子、黒板、理科の実験道具などにも国税が使われているそうです。地方税は、社会福祉、子育ての生活保護などの民生費に最も多く使われているそうです。また、道路や住宅の建設や管理などの土木費に使われているそうです。国や地方に納めている税金は、私たちの身近なものの様々などころに使われていることが分かりました。

しかし、時代が進むにつれて、税金が少しづつ上がってきてています。実際に、飲食料品を買うときにかかる消費税も、二〇一九年十月一日から八%から十%に引き上げられています。またIMFでは、二〇三〇年までに十五%、二〇五〇年に

二十%に引き上げられる勧告している  
そうです。少しずつ上がる税金をもし人  
が納めなくなってしまい、税金がなくなつ  
てしまつたらどうなるのでしょうか。  
もし税金がなくなつてしまつたら、今  
まで簡単にできていたことが、不可能に  
なつてしまつたり、何事にも莫大な費用  
がかかつてしまつたりするなど、生活す  
るのにとても大きな影響を与えると思いま  
す。例えば、学生だつたら、授業を教  
えてくれる先生がいなくなつてしまい、  
授業が受けられなくなる、道路が舗装さ  
れなくなるため、車などが走れなくなつ  
てしまふ、ゴミ收集車が来ないため、街  
中にゴミがあふれてしまい、不衛生にな  
るなど、生活するのに多くのことができ  
なくなつてしまふ。また、交通事故  
や火事などの命の危険などのときに使わ  
れる救急車や消防車なども使うことができ  
きなくなり、そのまま命を落としてしま  
うなど、税金がなくなつてしまうと命を  
落とす人も増え、人口減少にも関わつて  
くると思います。

このように考えると、税金がどんなに高くなつても、税金を納めることはとても大切であり、人が生きていくには、必要不可欠であると思いました。

今後さらに税金が高くなつていくことは、日本の課題だと思います。現在の日本は、少子高齢化という問題を抱えています。子供が減少していく高齢者が増加するということは、それを支えるために働いて税金を納めている人たちの割合が、年々減少していくことです。このまま少子高齢化が止まることなく進んでも、私が四十一歳（一〇五〇年の時）いくと、私が四十一歳（一〇五〇年の時



福司穂乃華さん（写真中央）

には、日本の人口が九五一五万人まで減少し、六十五歳以上の割合が約四十%まで増加すると言われています。高齢者が増加していくと、年金・医療・福祉などに多くの税金が使われます。このようになつてしまふと、働いて税金を納める人が一人の負担がとても大きくなつてしまします。そのうえで、税金がさらに上がつてしまふと、もつと大きな負担になつてしまします。税金をどうしていくか少子高齢化を食い止めるためにどうするべきか考えることが大切だと思います。

税金は様々なことに使われ、私たちが生活していく上でとても大切なものだと思います。しかし、大切さより負担の大きさのほうを感じると思います。日本という国の現状問題と税金の使い道について改めて知り、税金を納めることの大切さを考えるべきではないでしょうか。

令和7年1月4日（土）から1月12日（日）は、「秋田県雪害事故防止週間」です。

屋根の雪下ろしや除排雪作業中の事故防止に努めましょう。